



Pièces	5 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	284V1345M
Prix	1 024 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Antibes dans un cadre exceptionnel au cœur d'un domaine de prestige. Villa contemporaine neuve avec piscine privative et jardin. Une architecture respectueuse des lieux, des prestations raffinées (et un confort aux dernières normes). Au rez-de-chaussée : Hall, séjour cuisine, bureau et WC. Un local à vélo. A l'étage : 3 chambres, salle de bains, salle de douches, terrasse et WC. Au sous-sol une surface de 55 m². Possibilité parking et box. Notaire 2%

Antibes in an exceptional setting in the heart of a prestigious estate. New contemporary villa with private swimming pool and garden. An architecture respectful of the place, refined services (and comfort to the latest standards. On the ground floor: Hall, living room, kitchen, office and WC. A bicycle storage room. Upstairs: 3 bedrooms, bathroom, shower room, terrace and WC. In the basement a surface area of 55 m². Parking and a box. Notary 2%

COTE IMMOBILIER

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

